
92013 年 7 月号

　町長の日記はあと一回だと思うが、今日は私が当

別町議会に出席できる最後の議会だった。

　その事を知って、沢山の人が議会に来て下さって

傍聴席は満杯になった光景を見て、私は遠い昔に中

学校の卒業式に親が来てくれた時の事を想いだし

て、年甲斐もなく少し照れながら熱いもので胸いっ

ぱいになった。

　昭和 46 年に町議に初当選してからと平成 13 年

に町長になってからと合わせて合計 330 回出席して

きた事になり、この町では一つの記録かも知れない

が、私の知る限り当別町の議会はいつの時代も活発

な議論はしても議員各位がとても品性を重んじてこ

られた立派な伝統のある議会だと私は誇りに思って

きた。

　私は町長の任期の中で忘れられない事は沢山ある

が町長に就任するや否やふりかかってきた月形町、

新篠津村、当別町の合併協議の件で私は拠点となる

役場を当別町にする為に首長は経験豊富な新篠津村

長に譲って、教育委員会と農業委員会とは月形町に

置く案で望む決意を早くから固めて、合併を成功さ

せる為には私は副町長でも良いと覚悟が出来ている

事を一部に話していたのは本心だった。

　今一つ忘れられないのは岩出山町の佐藤仁一町長

から伊達一門である両町の姉妹都市提携を熱心に申

し出を頂いてたが当別町側は旧藩の方々の意見がま

とまらず時間が経っていた。

　私は議長として伊達町長の名代をかって出て、岩

出山へ赴いて「越鳥南枝」の話をして一挙に提携が

まとまった事は当時の議員の方々がご承知の通りで

ある。

　あの時、私は裏方だったのですが、その後町長と

して宇和島市との姉妹都市提携も出来た事を考える

と誠に良い役を任せて頂いて幸せだった。

　国内にあって「当別の故
ふるさと

郷」大崎市、宇和島市と、

海外にあっては「スウェーデンの心の故
ふるさと

郷」と言わ

れるレクサンド市と姉妹都市として交流の成果を上

げる事に、いささか係われた事は私の誇りに思うと

ころである。

　自然というのは人を癒し育んでくれる不思議な力

がある。と言う事を「森と湖のレクサンド市」は、

いつも訪れる度に教えてくれたのである。

　おお…北欧の懐ダーラナの森よ !!

　ああ…宇宙からの贈りものシリアン湖よ !!
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▼問合せ　ふれあい倉庫（☎ 27 － 6600）　

　FIKA（☎ 27 － 5388）　商工課（☎ 23 － 3129）

【 ミニギャラリー情報 】

北海道亜麻まつり協賛

「当別の初夏を彩る亜麻の花」

▼期間　7 月 5 日（金）～ 28 日（日）

▼内容　亜麻の花咲く風景の写真パネル展示です。

▼問合せ　FIKA（☎ 27 ー 5388）

【 多目的ホール 】

平和のための原爆パネル展

▼日時　8 月 1 日（木）～ 7 日（水）10 時～ 17 時

※ 1 日（木）13 時～ 17 時、3 日（土）10 時～ 18 時、

7 日（水）10 時～ 15 時

▼内容　パネル展示「ヒロシマ・ナガサキ原爆と人間」

（30 枚）や原爆等に関する絵本の展示です。

▼問合せ　柏木（☎ 23 － 1724）

お 知 ら せ
≪朝採り新鮮野菜続々入荷≫

　ふれあい倉庫に新鮮な朝採り野菜（トマトやきゅう

りなど夏野菜）が続々入荷しています。生産者が心を

込めて作った野菜は格別です。スタッフ一同皆様のお

越しをお待ちしております。

[ ふれあい倉庫ブログ ]　http://portal.town.tobetsu.

hokkaido.jp/blog/renga/index.html

≪ふれあい倉庫を活用しませんか？≫

　ふれあい倉庫ではコンサートや展示、作品展など

様々なイベントを開催することができます。施設の利

用申し込みはふれあい倉庫または役場商工課で受付け

ておりますのでお気軽にご連絡ください。

【 ミニギャラリ 情報 】

す 気軽 連絡 だ 。

≪ミニギャラリーで作品の展示をしませんか？≫

　FIKA では作品展示などが可能な展示スペースを貸

出ししており町内在住の方による写真展や作品展が開

催されています。展示会を開いてみたい等のご希望が

ありましたらお問合せください。

お 知 ら せ


